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Protokoll der SEB-Sitzung        19.10.2021 
 

 
Protokollant:  Thomas Kümpel  
 
Teilnehmer:  siehe Anhang 
 
Infoveranstaltung: 6 Eltern anwesend  
SEB-Sitzung: 43 Eltern anwesend 
 
Uhrzeit: 
 
19:00 – 20:00 Infoveranstaltung für neugewählte Elternbeiräte 
20:00 – 22:00 SEB-Sitzung 
 
 
Geplante Tagesordnung: 
 

Infoveranstaltung: 

Information für neugewählte Elternbeiräte über deren Rechte und Pflichten 
inkl. Tipps zur Gestaltung des Amtes 

SEB-Sitzung: 

1. Begrüßung und Protokoll 
2. Bericht des Vorstandes  
3. Bericht der Schulleitung  
4. Wahl eines/r Beisitzer(in) im SEB-Vorstand  
5. Verschiedenes  

 

Protokoll der Infoveranstaltung: 

- Thomas Ezel und die aktuellen Mitglieder des SEB stellen sich vor. Sven 
Schreiber verlässt den Vorstand, da seine Tochter mit Abi die Schule 
verlassen hat, daher heute auch Neuwahlen 

- Die Aufgaben der Elternbeiräte werden vorgestellt und diskutiert 
 

Protokoll der SEB-Sitzung: 
 
1. Begrüßung 
 

- Herr Ezel und Frau Dierks begrüßen die Anwesenden Eltern und Herrn Irnich 
(stellv. Schulleiter). Frau Kleine-Jänsch kann aus gesundheitlichen Gründen 
nicht an der Sitzung teilnehmen 
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2. Bericht des SEB-Vorstandes 
 
 
- Regelmäßiger Austausch des Gesamtvorstandes mit der SL im Rahmen des 

monatlichen Jour Fixe mit folgenden Schwerpunkten (seit der letzten SEB-
Sitzung im März 2022): 

§ mutwillige Beschädigung von Schulinventar und Verunreinigung der 
Toiletten 

§ Neue IT-Ausstattung 
§ Planung eines Schulfestes 
§ Vorbereitung der Einschulungsfeiern 

 
- Telefonischer Austausch nach Bedarf zw. dem SEB-Vorsitzenden und SL meist 

im Zusammenhang mit akuten bzw. von einzelnen Eltern vorgetragenen Themen 
- Planung & Durchführung des „Get-togethers“ (Kollegium/Gremien) zusammen mit 

FöVe & dem Kioskvereinsmitgliedern 
- Teilnahme an der feierlichen Übergabe der Abiturzeugnisse mit Grußwort 
- Teilnahme an der Gesamtkonferenz am Ende der Sommerferien 
- Teilnahme an den Einschulungsfeiern mit Grußwort an die Eltern & die 

Schülerinnen und Schüler 

 
 
3. Bericht der Schulleitung 
 
- Die HUS befindet sich im regulären Schulbetrieb, die Fahrtenwoche ist gut 

gelaufen 
- Die aktuelle Situation zeigt, dass neue Herausforderungen auf die Schule 

zukommen. Aktuell erlebt die Schule den höchsten jemals eingetretenen 
Krankenstand in der Geschichte. Ein ordentlicher Ersatzunterricht kann derzeit 
nur teilweise durchgeführt werden. Seit dem 19.10.2022 werden erstmalig auch 
Kinder aus den 5. und 6. Klassen teilweise nach Hause geschickt, weil keine 
Ersatzunterricht umsetzbar ist! 

- Erneuter Hinweis: Schulbefreiungen am Anfang und am Ender der Ferien sind 
immer über die Schulleitung zu beantragen 

- Die offizielle Coronalage in Hessen ist dem aktuellen Ministerschreiben zu 
entnehmen 

- Herr Irnich erläutert die Organisation der Vertretungspläne und deren Umsetzung 
in der HUS. (Hinweis: ca. 95% des Kollegiums sind verbeamtete Mitarbeiter) 

- Nach den Ferien wird der Kiosk auch montags und mittags öffnen, um die Mensa 
zu entlasten denn dort gibt es derzeit zum Teil (sehr) lange Anstehzeiten. 
Die Preise der Essen in der Mensa werden um jeweils 50 Cent erhöht (siehe 
gesondertes Schreiben) 

- Das AG-Angebot ist am 04.10.22 wieder gestartet. Die AGs sind verbindlich, 
wenn einmal gebucht! 

- Zur Kompensation der Covid-Versäumnisse wird es Löwenstark-Kurse für die 5., 
6., 8. und 9. Klassen geben  

- Die Ergebnisse der Lernstandserhebungen sollen generell auch wieder zurück-
gemeldet werden 

- Bzgl. der Schülerfotos überlegt man derzeit auf ein Online-Angebot umzustellen - 
noch gibt es dazu keine Entscheidung 

- Die Schule wurde komplett mit neuen Computern ausgestattet. Die Nutzung des 
WLANs wird zukünftig auch Schülern (nur für schulische Zwecke) ermögliche. 
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Dazu werden WLAN-Codes genutzt, die automatisch nach einer gewissen Zeit (2 
Std.) ablaufen. Alle Klassen werden nun nachträglich noch mit Active-Boards 
ausgestattet. 

 
Feedback der Eltern: 
 
- In einigen Klassen haben die Lehrer die Anschaffung von mehreren Arbeitsheften 

angeraten. Die Kosten dafür können leicht 100 € überschreiten. 
-> Herr Irnich nimmt das Thema mit ins Kollegium, rät aber in jedem Fall mit den 
Lehrern diesen Umstand zu erörtern und sich auf eine vertretbare Anzahl von 
zusätzlichen Lehrmitteln zu verständigen 

- In diesem Zusammenhang wird auch noch einmal auf das Paket „Bildung und 
Teilhabe“ verwiesen - siehe auch:  
https://soziales.hessen.de/Soziales/Sozialpolitik/Bildungs-und-Teilhabepaket 

- Die Elternschaft wünscht sich mehr Infos bzgl. Hausaufgaben für Kinder, die am 
Unterricht nicht teilnehmen können.  
-> Die Schule ist bemüht bei Unterrichtsausfällen die Aufträge über die 
Schul.Cloud zu verteilen 

 
 

 
4. Wahl eines/r Beisitzer(in) im SEB-Vorstand 

Da Sven Schreiber den Vorstand verlässt, ist ein(e) Nachfolger(in) zu wählen. 

Es melden sich 2 Eltern als mögliche Kandidatinnen: 
 
- Frau Anke-Maria Nolte (Kind in der 10d) 
- Frau Isabell Trabandt (Kind in der 7c) 
 
Herr Ezel schlägt vor den bisherigen Beschluss (3 Beisitzer) für die laufende 
Legislaturperiode auszusetzen und stellt den Antrag die Anzahl der Beisitzer bis zur 
regulären Neuwahl im Sommer 2023 auf vier zu erhöhen und somit beide Kandida-
tinnen in den Vorstand aufzunehmen – dieser Antrag wird von den anwesenden 
Elternvertretern einstimmig angenommen. Somit begrüßt der SEB-Vorstand zwei 
neue Mitglieder (Beisitzer). 
 
Die neue Zusammensetzung ist nun wie folgt: 
 
SEB-Vorstand: Thomas Ezel 
Stellvertreterin: Swaantje Dierks 
Beisitzerin: Anke-Maria Nolte 
Beisitzerin:  Isabell Trabandt 
Beisitzer:  Westphal, Lars    
Beisitzer: Kümpel, Thomas     
  

 
 
 
 

Bad Homburg, den 21.10.2022 
 
Der SEB-Vorstand 


